

**PENGARUH *RETURN ON ASSET* DAN *LEVERAGE*
TERHADAP *TAX AVOIDANCE* PADA PERUSAHAAN
PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA
EFEK INDONESIA TAHUN 2013-2015**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
JULKARNAY INDRATAN
1251179**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2017**

***THE EFFECT OF RETURN ON ASSET AND LEVERAGE
TOWARDS TAX AVOIDANCE AT BANKING COMPANIES
LISTED ON INDONESIA STOCK EXCHANGE
ON PERIOD OF 2013-2015***

THESIS

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor of Science in Accounting***

By
JULKARNAY INDRATAN
1251179



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2017***

KATA PENGANTAR

Penelitian yang berjudul “Pengaruh *Return On Asset* dan *Leverage* Terhadap *Tax Avoidance* Pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2013-2015”, memiliki tujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *return on asset* dan *leverage* terhadap *tax avoidance* pada perusahaan perbankan yang terdaftar di bursa efek indonesia, sehingga dapat membantu perusahaan yang bersangkutan untuk memberikan masukan yang bermanfaat sebagai tambahan informasi dan pengetahuan yang memberikan nilai guna bagi pihak yang berkepentingan dalam melakukan penghindaran pajak.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat banyak kekurangan. Penelitian ini hanya berfokus pada dua variabel saja sehingga tidak dapat mengungkapkan secara keseluruhan faktor-faktor yang dapat mempengaruhi penghindaran pajak yang dapat terjadi. Segala kritik dan saran yang membangun akan penulis terima dengan hati yang terbuka sebagai bahan perbaikan dan untuk menambah wawasan penulis di masa yang akan datang.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan berkat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga penulis menyelesaikan tugas akhir dengan baik dan lancar. Penulis juga mengucapkan terimakasih pihak-pihak yang membantu dalam penyusunan tugas akhir ini:

1. Kepada Bapak Dr. Mathius Tandiontong, S.E., M.M., Ak., CA., selaku Dekan dari Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan kesempatan pada saya untuk menjalani Tugas Akhir pada semester ini.
2. Kepada Ibu Elyzabet I. Marpaung, S.E., M.Si., Ak., CA., selaku Ketua Program Studi Akuntansi dari Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan saya kesempatan untuk melakukan Tugas Akhir pada semester ini.
3. Pembimbing Ibu Yuliana Gunawan, S.E., M.Si., selaku dosen pembimbing, yang telah berjasa dalam membimbing, mengarahkan dan memberikan kritik dan sarannya selama proses pembuatan Tugas Akhir.
4. Ibu Endah Purnama Sari Eddy, S.E., M.Ak., Ak., CA., selaku dosen wali yang banyak membantu penulis selama ini, tetap sabar menghadapi penulis, dan selalu mau membantu penulis jika penulis meminta saran dan dukungan.
5. Kepada seluruh dosen Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha yang telah berkontribusi untuk mencurahkan ilmu, dan pengalaman kepada saya dari awal masuk perkuliahan hingga akhir perkuliahan.
6. Orang Tua saya yang selalu senantiasa memberikan semangat dan mendoakan saya kepada Tuhan Yang Maha Esa sehingga saya bisa menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik dan lancar.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu memberkati dan mencurahkan kasihNya kepada pihak-pihak yang telah membantu atas semua kebaikannya. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi pengetahuan yang baru bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, Juli 2017